

Wir trauern um unseren ehemaligen Kollegen

Ernst Friedrich

* 04.11.1952 † 23.04.2023

Herr Friedrich war bis zu seinem Ruhestand am 31.07.2020 langjähriger Schulleiter der Alois-Eckert-Schule in Frankfurt/M.

Als Pädagoge und Mensch war er den Schülerinnen und Schülern stets eine wichtige Stütze. Mit seiner zugewandten Art hat er den Charakter unserer Schule als Ort zum Lernen und zum Leben wesentlich geprägt. Wir behalten ihn als großes Vorbild in Erinnerung.

Vorstand

Betriebsrat

Belegschaft